
Auszug aus der Niederschrift 
über die 03. Sitzung der Bürgerschaft am 16.03.2023  
 
 
Zu TOP: 7.4 
zum Bürgersteig Boddenweg 
Einreicherin: Heike Corinth, CDU/FDP-Fraktion 
Vorlage: kAF 0024/2023 
 
Anfrage: 
 
Der Bürgersteig im Boddenweg befindet sich seit Jahren in einem desolaten Zustand. 
 
1. Plant die Verwaltung hier eine Verbesserung? 

 
2. Wann ist damit zu rechnen? 
 
Frau Waschki beantwortet die kleine Anfrage wie folgt: 
 
zu 1. und 2.: 
In diesem Bereich ist weiterer privater Wohnungsbau geplant, in dessen Zuge die 
Neugestaltung des Gehweges mit einbezogen wird. Mit der Erschließung des Wohngebietes 
wird auch die Fahrbahn des Boddenwegs inkl. Gehweg erneuert. Der nicht im 
Erschließungsgebiet erfasste Gehweg wird vom Amt für stadtwirtschaftliche Dienste 
regelmäßig kontrolliert und ggf. repariert. 
Der noch nicht erschlossene Gehweg zum Drigger Weg wird in diesem Jahr bis zum Ende 
des II. Quartals fertig gestellt. 
 
Frau Corinth bittet ebenfalls um entsprechende Information im Ausschuss für Bau, Umwelt, 
Klimaschutz und Stadtentwicklung. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 24.03.2023 


